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１ 知事の政治姿勢について 

   新型コロナウイルス感染症対策にあたり、感染拡大の波が繰り

返されるのは避けられないという立場でことにあたるのか、それ

とも封じ込めのために英知を集めるという立場に立つのか。 

 

２ まん延防止等重点措置について 

(1) まん延防止等重点措置は、６月１３日までとされているが、ど

のような基準で解除するのか、科学的根拠を聞く。 

(2) まん延防止等重点措置の解除基準に達しなかった場合は延長措

置をとるのか。 

 

３ 昨年来の支援政策の教訓について 

(1) 昨年度の感染拡大防止協力金及び家賃支援給付金が減額補正と

なった要因は何か、必要な者に支援が行き届くよう今回どのよう

な工夫を凝らしたのか、併せて聞く。 

(2) 昨年度の感染拡大防止協力金は、市町から財源を徴収したが、

減額補正の分は返金したのか。 

 (3) 飲食店等の時短営業に係る協力金に対して措置される地方創生

臨時交付金は、国からどのように交付されるのか。 

 (4) 財政調整基金の残高と今後の積み戻しの見通しを聞く。 

 

４ 支援の内容について 

(1) 支援制度の周知はホームページや新聞広告などに限られている

が、郵送などによる周知も必要ではないか。また、申請期限に間

に合わなかった場合の特例を認めるべきではないか。 

(2) 国の一時支援金や月次支援金の周知を行い、申請が間に合わな

かった場合は、県として救済措置を講じるべきと思うがどうか。 

 (3) 金沢市以外の酒類を提供する飲食店において、客が午後８時ま

でに提供された酒類を午後９時の閉店まで飲酒していた場合、協

力金の対象となるのか。 

 (4) 国に持続化給付金や家賃支援給付金の再支給を求めるべきでは

ないか。 
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この質疑要旨は５月２４日午後３時４５分に取りまとめたものです。 
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５ 私権制限について 

県の要請により県警が繁華街などでパトロールを行ったが、要

請の法的根拠、目的は何か、併せて、県警に要請した理由を聞く。 

 

６ ワクチン接種と大規模検査について 

(1) ワクチン接種の現状と問題点を把握し、安全で迅速な接種を進

めていくべきと考えるがどうか。 

(2) コロナ感染を封じ込めるには、無症状の感染者を早期に発見・

保護し、市中での感染連鎖を断ち切ることが合理的であり、この

ための大規模検査を行うべきと思うがどうか。 
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